

Compte rendu de la réunion EAP Saint Germain du Lac – mercredi 16/01/2019

Présents : Pères Thierry et Stéphane, Ghislaine de Guérines, Guillemette Mollard, Robert de Malartic, Blandine de Lylle, Olivier Trimbur, Damien Narozniak

Excusés : Frédéric Mollard, Jean François de Lylle

1 Prière sur le temps

Seigneur tu sais rester en nous » (Pasteur Henri Dumas)

Apprends-nous donc à combattre le dérisoire et l'opaque de la souffrance par la liberté, la force et la persévérance de l'amour.

Délivre-nous de nos envies de contourner les obstacles, comme de nos complaisances à y sombrer.

Donne-nous l'impatience de ceux qui aiment et la patience de ceux qui comprennent afin que nous devenions aptes à écouter, désireux de guérir et actifs pour lutter.

2 Rétrovisueur

Messes de Noël 2018 : bonne ambiance générale. Beaucoup de monde, surtout aux Messes du soir. Ont été vivement appréciées :

+ la présence des enfants dans le chœur à Alex.,

+ la présence d'un âne et de deux brebis à Bluffy, de même que les chants Gospel

Quelques bémols : on n'avait pas prévu tant de monde à Talloires, il aurait fallu ajouter des chaises et faire imprimer les feuilles de chants. A Veyrier, coordination laborieuse entre l'organiste et le guitariste, les jeunes chanteurs.

Père Thierry rappelle qu'il n'y a eu personne pour préparer la cérémonie pénitentielle avant Noël, qui a par ailleurs rassemblé du monde avec un temps communautaire et un temps personnel.

Dimanche de l'Épiphanie, Messe non préparée à Menthon et très peu d'enfants du CE2, mais bonne ambiance.

Damien : En ce moment pourquoi ne pas parler « politique » (comme l'exprime le Conseil Permanent de la Conférence des Evêques) ? et ou rentrer dans le « Grand-débat » ?

3—Formation

Hélène Barrateau (coordination catéchèse sur la paroisse) a engagé, l'an dernier, une formation catéchétique dans le cadre de la méthode Montessori - catéchèse du Bon Berger. Elle désire poursuivre cette formation sur un second module d'âge, lors d'une formation à Roanne ce printemps. L'EAP approuve et encourage cette démarche et soutient cette formation par une participation à financière à cette formation à hauteur de 330€.

4 En cours

- Maison Bon Accueil Bon Accueil : Statut quo.
- Repas 4x4 – l'idée fait son chemin et bientôt il y aura des propositions (en lien avec Adeline Gonin).
- Dans le cadre de la recherche de temps et de disponibilité pour la mission salésienne de la communauté des Oblats à l'ermitage de Saint Germain : « comment déléguer des prises en charges pastorales sur la paroisse (participation et organisation d'activités de la paroisse, premier accueil avec une équipe pour les baptêmes et les mariages, nouveaux chantiers ... etc.) suit son cours,

5 Ricochets

- La démarche de « galets de rentrée/ricochets » organisée au niveau des clocher a démontré beaucoup de dynamisme et de diversité dans l'organisation et les ressources de chaque clocher. La aussi l'opération suit son cours et comme la surface de l'eau de gèle pas cette année, alors « ça ricochette » encore. Merci de donner les prochaines dates de rencontres ici ou là pour les répercuter dans la Feuille paroissiale ! Au printemps nous travaillerons sur une synthèse.
- CE : plusieurs personnes ont été sollicité pour renforcer, élargir, remplacer ... les acteurs présents du secteur économique.
- Des personnes actuellement en responsabilité pensent et souhaitent transmettre leur charge. Un souci d'appeler de nouvelles personnes à tel ou tel service est constant ; soyez éveillés !

6--GESTION DE LA SOIREE CONVERGENCE.

Après pas mal de péripéties nous avons enfin trouver un terrain d'atterrissage pour une Soirée Convergence ! Et pris le temps de l'organiser. Ce sera donc le Vendredi 25 à Bluffy 18h30, salle Pierre-Louis Huot : voilà une rencontre informelle, 'gratuite' motivée par un comment convivial, gracieux, un ultime moment de vœux, galette... L'occasion aussi de remercier tous els acteurs de la Vie Paroissiale !

7—Perspective Carême 2019.

Quatre rencontres comme l'année dernière peu porteuses quantitativement mais très réussies qualitativement ? Alors pourquoi ne pas se réunir en petits groupes « les uns chez les autres » (voir newpastoral.net) avec un kit de travail (vidéo, discussion, prière, ateliers ...) Après échanges nous nous arrêtons sur le schéma suivant pour 2019 !

Carême 2019 : de maison en maison

Cette année nous proposerons un Carême non pas à la maison Paroissiale, mais à la maison tout simplement ! Mais aussi un passage à une halte du chemin pour clore le Chemin à une maison de prière !

Il y aura donc 'x' Maisons qui accueilleront des petits groupes par exemple de 9 personnes pour faire une maisonnée de carême.

Il y aura deux rencontres par maisonnée selon si possible un calendrier identique ...

Il y aura, pourquoi pas, 1 ou 2 soirées conférence-rencontres communes à Bon Accueil si possible

Il y aura enfin une clôture du chemin de Carême qui nous mènera à une maison de prière : une église de la paroisse, convergence de toutes les rencontres de Carême 2019

En vue de ce temps particulier de Carême nous mettons en place une équipe de pilotage. Lancement de l'opération vendredi 25 janvier 2019 à 10h30 en la maison de : Ghislaine de Guérines 91 chemin de l'Oratoire - Alex